

# 東大野球部 メールマガジン Vol.266

## ごあいさつ

梅雨が近づいてきて、雨が降る日が多くなってきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

東大野球部ではリーグ戦 OFF が明けて、東大球場にまた活気が戻ってきました。今は夏に向けて体をつくっています。

皆さまに応援していただけるようなチームにより一層近づくため部員一同精進してまいりますので、今後ともぜひよろしくお願いいたします！

## 今後の日程

<夏季オープン戦>

6月26日 : 13:00 vs 神奈川工科大学(A) @神工大

G

6月27日 : 13:00 vs 横浜国立大学(A) @横国大 G

14:00 vs 新宿高校 @都立桐ヶ丘高 G

7月3日 : 13:00 vs JP アセット証券(A) @未定

7月10日 : 13:00 vs WARRIORS41(B) @JR 東日

本柏 G

## 今回の特集 「東大の勉強」

いつもは野球をしている姿をお伝えすることが多い部員ですが、普段どのような勉強・研究しているのかについて語ってもらいました。

## 奥野 雄介 (4年 / 投手 / 開成)



僕は文学部の英語学英米文学専修に所属し、主にアメリカ文学を学んでいます。社会で役に立つかは微妙ですが、アメリカ人の精神性を学べるので面白いです。特に好きな小説はジャック=ケルアックの「オン・ザ・ロード」で、読んで人生観が変わりました。

ここまでは優等生ぶっていますが、成績は常に低空飛行です。野球漬けで勉強をしていないというのがありますが、オンライン授業の弊害で、学科に相談できる友達が1人もいないのが原因です。これを読んだ英文科の方、ぜひ僕と友達になってください。よろしくお願いします。

## 奥田 勇 (4年 / 捕手 / 鶴岡南)



自分は工学部の社会基盤学科という学科に所属しています。道路や公園、橋、駅や鉄道、河川や港湾といったインフラストラクチャーについて扱っている学科です。授業の内容は、流体力学や構造力学、地盤工学のような数式ゴリゴリの座学から、実在する地域を対象にして2050年の都市計画や交通計画を検討するという実務に近い演習にまでわたります。

4年生になってからは研究がメインで、自分の研究室では主に、AIや深層学習を用いたインフラメンテナンスの技術開発や、新たな社会基盤マネジメントの手法を数理モデルを用いて検討するといった研究をしています。

## 岸野 亮 (3年 / 投手 / 湘南)



こんにちは。僕は工学部都市工学科の都市環境コースに所属しており、日々授業に明け暮れています。この学科では水環境学や都市環境概論などの授業が開講されており、主に都市や河川的环境について学んでいます。最近は実験も始まり、実際の河川のCODを調べたり、トリハロメタンの濃度を測定したりしています。環境問題はこれからの人類につきまとう問題であるので、将来その解決の一助となれるよう日々精進しています。

## 古賀 拓矢（3年 / 投手 / 修道）



皆様こんにちは。国民全体を儲けさせる仕組みを考えることが経済学であると一般的には言われている気がします。抽象的に申し上げると経済学とは「愛」であります。「愛」を微分して積分して展開して因数分解してIS-LM曲線上にプロットしてビー玉転がしの如く上下させると経済学とは何たるか知り得るということです。

具体的に申し上げますと、我々は経営者として社員を管理する方法、如何にして金融取引を成すのかなどなど少し賢そうなことをしています。楽しいとは言い難いですが少し自分が賢いような気がしてきます。あくまで、気がしてきます。

## 編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

次回の特集は「夏の思い出」です。今まで小中高と様々な経験をしてきた東大野球部員に、今までの人生で1番記憶に残っている夏の思い出について語ってまいります。どうぞお楽しみに！

なお、次号より月1回の配信とさせていただきます。次号の配信は7月14日を予定しております。

今後とも東大野球部をよろしく願いいたします。

## お問い合わせ先

〒113-0032

東京都文京区弥生 1-1-1 東大球場

Tel & Fax : 03-3811-5100

メールアドレス : [office@tokyo-bbc.net](mailto:office@tokyo-bbc.net)

→メルマガについてのご意見、配信停止のご希望などございましたら、上記連絡先までご連絡ください。

